

# 平成31年度(令和元年度)活動報告

## 全 体 活 動

### ■ 平成31年度通常総会

平成31年4月23日(火)、相模原市立環境情報センターにて、相模原市樋口環境共生部長の御臨席のもと、平成31年度通常総会が開催されました。日本板硝子株の丸山氏の司会進行のもと、(株)オハラの川口氏による開会宣言、日本板硝子株の本田会長の挨拶、来賓紹介へと続き、議事へ移行しました。

委任状を含めた、84会員の出席のもと、三菱電機株の渡部氏が議長を務め、平成30年度の「事業報告」及び、「収支決算報告」について(株)トップパンパッケージプロダクツの古田氏による監査報告が行われ、承認されました。



また、役員の改選については、役員会案が承認され、新会長となる峡の原工業団地協同組合の山口氏から挨拶がありました。

最後に、平成31年度の「事業計画」及び「収支予算」が承認され、司会の丸山氏の挨拶のもと閉会しました。

開催日：平成31年4月23日(火) 会場：相模原市立環境情報センター 出席者：84会員（委任状込）

### ■ 第15回 さがみはら環境まつり

令和元年6月30日(日)、ミウイ橋本で「第15回さがみはら環境まつり」が開催されました。当日の天気はあいにくの曇りでしたが、スポーツキャスターの荻原次晴さんを招いた環境シンポジウムをはじめ、環境クイズ大会、クワガタ忍者さんの環境ショー、市内小学校の環境活動「風っ子 ISO」の児童の皆さんによる発表、環境団体による活動紹介など、たくさんの方々が開催され、会場は大盛況でした。



当会からは役員7名、事務局1名が参加し、東京ガス株様の協力によるガス配管の再生ペレットを「蝶や車や星等」の型に入れてアイロンにて溶着させる、アイロン工作を実施しました。当会のブースには子ども達がたくさん集まり、昼食をとる暇がないほどの大賑わいでした。また、ブースに来られた方にエコバッグの配布も行い、子どもから大人まで幅広い皆さんに環境について関心を持っていただけました。

今回初めて環境まつりに参加しましたが、来場者が多いことに驚かされました。相模原市民の環境意識の高さを改めて実感しました。このお祭りが子ども達にとって環境について学ぶきっかけになったかと思います。そして、大人たちは子ども達のため、環境問題に取り組まなければならないことを再認識できたのではないかと思います。

(プライムデリカ株 片田)

開催日：令和元年6月30日(日) 会場：ミウイ橋本インナーガーデン、杜のホールはしもと多目的室等

来場者：約3,000人

参加役員：三菱電機株、東京ガス株、東京電力パワーグリッド株、大和製罐株、プライムデリカ株、日産自動車株、日本板硝子株